
Behindertenbeirat im Landkreis Gifhorn e.V.

Protokoll der
Sitzung vom 05. November 2015 um 19.30 Uhr

im Eberhard-Schomburg-Haus, Wohnheim der Lebenshilfe
II. Koppelweg 3 in Gifhorn

Anwesende
13 Teilnehmer/ innen. Die Teilnehmerliste kann beim Vorstand eingesehen werden.

Tagesordnung:

 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

 2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 01.10.2015

 3. Vorbereitung der Veranstaltung zur "Inklusiven Schule" am 18.11.2015

 4. Bericht und Diskussion über die Sitzung der Fachgruppe zur Gleichstellung von 
Menschen mit Behinderung

 5. Barrierefreiheit

 6. Bericht und Diskussion zum Stand der Eintragung der Satzungsänderung ins 
Vereinsregister

 7. Vorbereitung Neujahrsbrunch

 8. Verschiedenes

TOP 1):

Barbara della Monica eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.
Die Tagesordnung wird entsprechend der Einladung festgelegt.

TOP 2):

Das Protokoll der letzten Beiratssitzung vom 01. Oktober 2015 wird genehmigt.

TOP 3):

Die Vorbereitungen für die Inklusionsveranstaltung am Mittwoch,  den 18.11.2015 sind im
Zeitplan. Es liegen schon einige Anmeldungen vor.
Thilo  Hofmann wird  seinen Beamer mitbringen,  Armin Sue bringt  sein  Notebook mit  der
Präsentation mit.
Für die Diskussionsrunde sollen Frau Soja vom Sozialamt und Frau Lepke-Klaus, Leiterin
Pestalozzischule  Gifhorn  eingeladen  werden.  Thilo  Hofmann  schreibt  noch  eine
Pressemitteilung.

TOP 4):

Die letzte Sitzung der Fachgruppen für Menschen mit Behinderung fand am 07.10.2015 statt.

 Nachdem  zunächst  keine  Angebote  für  die  Ausschreibung  des  Behinderten-
Fahrdienst abgegeben wurden,  hat der Landkreis 3 Anbieter  direkt angesprochen.
Den Zuschlag hat  der  „Arbeiter  Samariter  Bund“  (ASB) Peine für  2016 und 2017
bekommen. Der Fahrdienst startet zum 01.01.2016.

 Ein  weiterer  TOP war  ein  Bericht  über  die  Arbeit  der  Pflegestützpunkte  und  des
nunmehr dort angesiedelten Familienbüros.

 Die Planung zur barrierefreie Gestaltung des Gifhorner Schlossplatzes ist noch nicht
abgeschlossen.  Bei  passender  Gelegenheit  soll  der  Landkreis  diesbezüglich  noch
einmal angesprochen werden.
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TOP 5):

Es wurden Stellungnahmen zu mehreren Bushaltestellen abgegeben.

Andreas  Marks  hat  am  09.11.2015  einen  Besprechnungstermin  zur  Gestaltung  des
Stadtbahnhofs in Gifhorn.

Es gibt offenbar mehrere Probleme am Radweg zwischen Gamsen und Käsdorf. Hierzu gibt
es eine Anfrage der Grünenfraktion im Landkreis. Ein Punkt, der die Barrierefreiheit betrifft,
ist  der 3 cm Absätze an den Querungen, der allerdings den DIN Normen entspricht und
damit dem Stand der Technik entspricht.

TOP 6):

Es gibt eine weitere Änderung vom 02.11.2006 an unserer Vereinssatzung, die noch nicht
beim Amtsgericht eingereicht wurde. Die Änderung muss nachgereicht werden.

TOP 7):

Auch zum Jahresbeginn 2016 soll ein Neujahrsbruch stattfinden. Elke Paetzold wir mit der
Kreisvolkshochschule einen Termin abstimmen. David Paul soll wieder für die musikalische
Unterhaltung sorgen.

TOP 8):

 Unsere Spendenquittung für die Vorstandsmitglieder wurde vom Finanzamt Gifhorn
nicht anerkannt. Elke Paetzold wird versuchen die Hintergründe zu klären.

 Es wird beschlossen zur Werbung bei Veranstaltungen eine sogenannte Beachflag
anzuschaffen. Hartmut Paetzold wird Angebote einholen.

 Der Flyer des Behindertenbeirats muss geändert werden. U.a. weil sich die Mitglieder
des Vorstands durch die letzte Vorstandswahl geändert haben. Außerdem soll der
Einleger mit der Beitrittserklärung optimiert werden.

Gez. Armin Sue (Schriftführer) Barbara della Monica (Vorsitzende)

Die nächste Beiratssitzung ist
am Donnerstag, den 03. Dezember 2015 um 19:30 Uhr

im Eberhard-Schomburg-Haus der Lebenshilfe,
II. Koppelweg 3 in Gifhorn.
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